
COMITATO DEI GENITORI
LICEO SCIENTIFICO – CLASSICO – LINGUISTICO

PRIMO LEVI – SAN DONATO MILANESE
ANNO SCOLASTICO 2022/23

VERBALE  RIUNIONE DEL 22 OTTOBRE 2022

La riunione è presieduta dal Presidente del Comitato 
Genitori 

Sig.ra Roberta Mancin     

Il Presidente del Comitato Genitori presiede la riunione dalle 9.30 alle 12.00 il 
giorno sabato 22 ottobre 2022. La nuova Dirigente Scolastica prof.ssa Paola 
Fabiana Cagnazzo apre la riunione con saluto ed offerta disponibilità a 
migliorare la nostra scuola.

Ordine del giorno:

1) Presentazione dell'organo del Comitato Genitori.
2) Rappresentanza dei genitori nel CDI in vista delle prossime elezioni.
3) Raccolta idee, richieste, ecc. dei genitori degli studenti di tutti i tre indirizzi 
del Liceo Primo Levi: Classico, Scientifico e Linguistico.

1) Presentazione dell'organo del Comitato Genitori

Il presidente ha presentato l’organo del Comitato Genitori del Liceo “ Primo 
Levi di San Donato Milanese,” esponendo il regolamento. Si tratta di un 
organo previsto da Decreti delegati del 1974 e legislativo n. 297 del 1994. 
L’organo è uno degli strumenti che consente la partecipazione alla vita 
scolastica, di tutti i genitori dei tre plessi del Liceo,  ed opera al fine di 
rafforzare la collaborazione fra le varie componenti della scuola.
La medesima presentazione è avvenuta anche in alcuni giorni dei consigli di 
classe appena avvenuti,  sia nella sede di San Donato Milanese che in quella 
del Liceo Linguistico di San Giuliano Milanese. 
Il presidente ha cercato di offrire, ad un numero maggiore possibile di 
genitori, la possibilità di conoscere l’organo con riunioni in presenza. In 
futuro, si potrà prendere in considerazione la possibilità di fare riunioni in 
presenza e contemporaneamente in modalità on-line.
Nei prossimi mesi si eleggeranno i rappresentanti delle 5 commissioni: 



Cultura, Sicurezza, Salute, Garanzia e Riqualificazione Spazi ( o ambiente ). 
Alla riunione del 22 ottobre si era omessa erroneamente la commissione 
Garanzia. Ogni rappresentante, compreso il presidente del Comitato, rimane 
in carica un anno.

2) Rappresentanza dei genitori nel CDI in vista delle prossime 
elezioni.

Presentazione dell’organo istituzionalizzato del Consiglio d’Istituto, con 
l’intervento del Vicepreside Prof. Cella.
Raccolta dei nominativi dei candidati per il rinnovo del Consiglio d’Istituto, le 
cui elezioni saranno indette per domenica 20 novembre 2022 dalle ore 08:00 
alle ore 12:00 e lunedì 21 novembre 2022 dalle ore 08:00 alle ore 13:30 . Si 
pregano tutti i genitori di esercitare il loro diritto al voto. Come da circolare 
054 scolastica del 4 ottobre 2022, la lista sarà depositata entro il 5 novembre 
2022 presso la segreteria scolastica, e dopo tale date la stessa verrà affissa.
Qualora ci fosse qualche genitore che desidera candidarsi, può scrivere al 
presidente del Comitato genitori, prima del 5 novembre.

      3) Raccolta idee, richieste, ecc. dei genitori degli studenti di tutti i tre 
indirizzi   del Liceo Primo Levi: Classico, Scientifico e Linguistico.

• Riunioni “Online”

La  situazione pandemia da “ Covid-19 “ ha generato nuove modalità di 
svolgere riunioni e incontrare i genitori. Si chiede gentilmente alla 
scuola di mantenere valida la modalità on-line per quei genitori 
impossibilitati ad essere fisicamente presenti alle riunioni, senza 
ovviamente eliminare quella tradizionale in presenza.  

• Comunicazioni del comitato genitori
          

  All’interno del sito Liceo Primo Levi, nella sezione genitori, si trova il 
link del Comitato Genitori. I verbali saranno reperibili in questa sezione.

 Il Comitato chiederà alla scuola,  una maggiore visibilità e facile 
reperibilità sul sito delle proprie attività.

 • Iniziativa “scuola pulita”.

In questo mese di Novembre prenderà avvio un’ iniziativa ambientale: 
pulire l’ambiente esterno del Liceo Primo Levi di San Donato Milanese. 



Si tratta di un’iniziativa che vede coinvolti genitori e studenti.  
Straordinario momento di aggregazione che ha un fine preciso: 
migliorare l’ambiente in cui gli studenti vivono partendo dall’esterno, 
zona poco fruita anche per lo stato di disordine in cui si presenta. Per 
dare risonanza all’evento si vorrebbe prendere contatti con testate 
giornalistiche. L’evento potrebbe essere programmato per la data del 
20 novembre 2022, coincidente con la data delle elezioni del consiglio 
d’istituto. Inoltro la proposta alla Dirigenza.

• Problema orario di uscita

Gli attuali orari di uscita dal Liceo Primo Levi sono molto difficoltosi per 
molti studenti, in quanto non permettono loro di raggiungere in 
sicurezza le fermate dei mezzi pubblici. Si chiede alla scuola di cercare 
una soluzione appropriata per impedire inutili incidenti, anche facendo 
intervenire gli enti pubblici dei mezzi di trasporto. A questo proposito, i 
genitori daranno la loro adesione.

• Gite scolastiche.

Si evidenzia la difficoltà allo svolgimento delle gite scolastiche per tutte 
le classi. Fra le motivazioni maggiormente ricorrenti sono la mancanza 
di adesione da parte dei professori. Si chiede alla scuola di non 
impedire a nessuna classe il regolare uso di uno strumento molto 
importante per la formazione dello studente. Si invita la scuola a trovare 
una soluzione o più soluzioni a seconda delle dinamiche della classe, 
anche quella di accettare la disponibilità di genitori ad accompagnare 
gli studenti con la presenza di un professore. Nessun professore inoltre, 
dovrebbe assumersi la responsabilità di danni nelle strutture ricettive 
nel caso di comportamenti incivili da parte di studenti, qualora l’agenzia 
di viaggi lo richiedesse. Ogni studente maggiorenne o minorenne che 
sia, deve essere responsabile e consapevole che eventuali danni 
ricadono sulla propria famiglia

 • Biblioteca 

 La biblioteca è luogo di condivisione di libri ma anche luogo di studio 
per molti studenti. Attualmente è aperta fino alle 16.00. Un orario 
prolungato potrebbe essere proponibile se ci fossero genitori disponibili 
e se si trovasse una soluzione per il personale ATA.

•       Accesso ai laboratori per il Liceo Scientifico

Molti studenti del liceo scientifico non hanno mai usato i laboratori, e 
comunque non lo usano regolarmente come previsto dal POF. Si 



chiede alla scuola di trovare una soluzione per risolvere il problema. 
L’acquisto del camice da parte di alcune classi è stato criticato da alcuni 
genitori, poiché i laboratori non sono stati utilizzati.

• Altre varie ed eventuali.

Si richiede di rendere visibili nel sito della scuola i dati dei test invalsi. 

Si richiede una modalità di supporto psicologico più significativa, per 
quei ragazzi che hanno difficoltà ad integrarsi, soprattutto dopo la 
pandemia “Covi-19”.

Il Liceo Linguistico di San Giuliano, propone  di prendere in 
considerazione la pulizia degli ambienti interni dell’Istituto.

Il percorso di Orientamento Universitario deve essere maggiormente 
strutturato. Servono una o più figure all’interno dell’istituto che aiutino 
gli studenti, fin dalla terza superiore, ad orientarsi e venire facilmente a 
conoscenza di opportunità di incontri con Università o eventi di 
orientamento presenti sul territorio. Lo studente deve sentirsi guidato e 
rassicurato in questa difficile scelta.

La riunione del CO.GE finisce alle ore 12.00.

Il prossimo incontro sarà sabato 12 novembre 2022 h. 09.30 presso 
Biblioteca del Liceo Primo Levi di San Donato, piano terra.

Tuttavia chiederei disponibilità al Liceo, anche per sabato  prossimo 5 
novembre h. 09.30, medesimo luogo d’incontro,  per poter meglio 
pianificare l’evento della pulizia dell’ambiente. Di questa seconda data, 
manderò riconferma a breve.

Per entrambe le riunioni l’ordine del giorno sarà:

1) organizzazione evento pulizia ambienti scolastici esterni, con 
pianificazione della giornata e materiali da portare

2) problema urgente ed imminente dell’uscita scolastica degli studenti 
legata ai mezzi pubblici

3) Gite scolastiche

 

         Ringrazio tutti i genitori per la partecipazione e disponibilità.



         Cordiali saluti.

 

Il Presidente

Roberta Mancin


